
A criança de dois me-
ses morreu, após ingerir 
medicamento adquirido 
na Drogaria Ultra Po-
pular, que em Formosa 

possui três unidades. De 
acordo com relato dos 
pais, o remédio recomen-
dado por um médico, aca-
bou sendo substituído por 

um medicamento errado. 
O bebê começou a passar 
mal, logo depois que in-
geriu 6 gotas do colírio, 
que causa desaceleração 

do coração. O colírio de 
uso oftalmológico, jamais 
poderia ter sido ingerido 
por via oral. 
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Polícia ainda aguarda laudo para concluir
sobre morte de Bebê em Formosa 

Vítima ingeriu colírio. Medicamento vendido pela Drogaria Ultra Popular no Centro da cidade, causa diminuição nos batimentos cardíacos
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Prefeito Gustavo 
se encontra com
Ibaneis no GDF

 PARCERIA

Até quando? O descaso 
de  autoridades com quem
precisa de hemodiálise 

 FALHA

O prefeito de Formosa, Gustavo Marques, discutiu em 
Brasília, durante encontro com o governador do Distrito Federal, 
Ibaneis Rocha, assuntos como transporte, saúde, segurança e 
outros temas. A reunião de trabalho, segundo Gustavo, serviu 
para se discutir pautas relacionadas à integração com o Distrito 
Federal. 

Página 04

O problema é antigo e 
parece sem solução. Pacientes 
chegam a afirmar que “Não 
aguentam mais.  E que preferem 
morrer”. Pacientes de hemodi-
álise de vários municípios da 
região, vivem há décadas com a 

falta de solução da classe políti-
ca local e estadual. São dezenas 
de pessoas, com os rins parali-
sados que precisam passar pelo 
procedimento de hemodiálise 
para filtrar o sangue.
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Assembleia de Deus comemora 
aniversário do pastor presidente

Ex-prefeito Ernesto 
deve várias explicações 

 LIDERANÇA

Os 55 anos de vida do 
pastor presidente da Igreja 
Evangélica Assembleia de Deus 
- Ministério de Madureira/

Campo de Formosa, foi come-
morado com a participação de 
aproximadamente mil pessoas. 
Marcivon Neres e sua mulher, 

Ana Mirtes, receberam para 
uma programação de apre-
sentações musicais, orações e 
jantar. 

 SITUAÇÃO

Desde que deixou a Prefei-
tura de Formosa e ingressou 
no governo de Ronaldo Caiado 
o ex-secretário estadual de 

Governo, Ernesto Roller, vem 
se esquivando de investigações 
e denúncias por sua atuação 
como prefeito.  Agora fora do 

governo e sem o foro por prer-
rogativa de função, Ernesto 
poderá enfrentar a promoção 
da Justiça.
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A drogaria de onde saiu medicamento errado que pode ter causado a morte

Prefeito e o governador do DF Situação não é fácil para quem depende do procedimento

Marcivon. Atuação firme à frente da igreja

Roller. Sem o governo e com explicações a dar    
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RAIZ 
Com a tendência do eleitorado formosense de 

eleger uma mulher prefeita em 2024, alguns nomes se 
destacam no cenário político local e regional. Regional, 
porque a formosense nata, Débora Domingues, atual 
prefeita do vizinho município de São João d`Aliança, 
desmembrado de Formosa em 1954, pode entrar no 
páreo. Se puder legalmente, e quando chegar o mo-
mento, Débora a gestora mais bem avaliada da região 
e uma das mais competentes prefeitas do Estado, 
poderá sim ser candidata a prefeita no município onde 
nasceu e onde possui fortes vínculos familiares.

BATON 
P r e s te s  a  c o m p l e t a r 

180 anos de emancipação, 
em Formosa, de verdade a 
tendência é que o eleitorado 
do município, pela primeira 
vez em sua história, eleja 
uma prefeita. E no páreo duas 
vereadores, que estão entres 
as mais votadas nas últimas 
eleições. Roberta Brito (na 
foto com Caiado no Hospital 
Estadual) e Fernanda Lima.

COMPOSIÇÃO 
As duas vereadoras, que já estão no páreo para 

o cargo de prefeita de Formosa, Roberta e Fernanda, 
também podem, as duas, serem candidatas a vice, 
numa eventual e especulada candidatura do ex-
prefeito Sebastião Monteiro Guimaraes Filho, o “Tião 
Caroço”. As duas poderiam compor a chapa de “Tião”.

ESPECULAÇÃO 
Um dos comentários políticos em Formosa é que 

o ex-deputado, “Tião Caroço “ deve ser candidato a 
prefeito em 2024. Isso jogaria um balde de agua fria 
em candidatos com potencial de disputar a prefeitura. 
Todos sabem que se o ex-prefeito disputar, automati-
camente será o favorito. 

PREFERIDA 
Numa eleição, com “Tião” no jogo, Roberta leva 

vantagem sobre Fernanda para ser a vice-prefeita. Com 
a musculatura política incontestável do ex-prefeito 
é lucro para qualquer uma, ser vice. Roberta sai na 
frente por estar mais próxima ao governador Ronaldo 
Caiado, que será o padrinho, caso “Tião” realmente 
saia candidato. 

FORÇA 
Por ser apadrinhada pelo governador e seu gov-

erno, uma eventual candidatura de “Tião Caroço” 
quase obrigatoriamente precisa ser apoiada pelo atual 
prefeito Gustavo. Assim sendo, além da máquina es-
tadual, a municipal também estaria empenhada em 
eleger Tião. Que se tornaria praticamente imbatível.   

IMAGEM 
O problema é o desgaste que a Câmara de For-

mosa adquiriu e preservou nos últimos anos. Desde 
que assumiu a presidência da casa em 2022 a ex-
presidente Roberta Brito, que saiu no final do ano, 
teve que cortar a sangria financeira que acontecia 
há anos. Tentou e conseguiu melhorar a imagem da 
câmara. Agora, sob o comando do atual presidente, 
Marcos Goulart a tarefa é a mesma. Marcos, depois 
de enfrentar uma tentativa de golpe nas eleições da 
mesa em dezembro, tem o compromisso de restabel-
ecer a credibilidade da câmara e de continuar a dar 
transparência aos gastos.

LEI 
O atual prefeito de Formosa, Gustavo Marques, não 

pode ser candidato, por ter sido reeleito em 2020.  Da 
mesma forma, sua mulher “Carol Marques” também 
não pode ser candidata a nenhum cargo nas eleições 
do ano que vem.

CIFRAS 
Por falar em Câmara de Formosa, o repasse mensal 

do Executivo para o Legislativo do município, passou 
para mais de um milhão e cem mil reais. Esse valor é 
superior a muitas receitas financeiras totais de algu-
mas prefeituras da região. 

PROBLEMA 
O ainda vereador Edmundo Dourado, que chegou 

a ser preso e condenado pela Justiça da Comarca de 
Formosa a nova prisão, perdas do mandato, direitos 
políticos e a devolver dinheiro para o município con-
tinua livre e sem cumprir sua pena. 2023 deve ser 
o ano da definição para essa situação vexatória que  
envergonha o Legislativo e população. 

TENSÃO 
As posições mudaram na Câmara de Formosa. 

Desde dezembro do ano passado, alguns vereadores 
resolveram assumir de vez a postura de oposição ao 
prefeito, alguns se esquecendo que vereador da base 
tem um atendimento e vereador de posição outro. A 
primeira consequência da mudança de lado de alguns 
foi a perda de facilidades. 

 
ACERTO 

O promotor Douglas Chegury, voltou das férias, 
pronto para continuar seu papel de promover a Justiça 
em Formosa. Ernesto Roller que foi exonerado pelo 
governador, do cargo de secretário de Governo, deve 
se transformar em alvo de investigações, que apuram 
o milionário desvio de dinheiro público nos cofres da 
Prefeitura de Formosa, no período de janeiro de 2017 
a dezembro de 2018. Exatamente dentro do mandato 
de Roller. 

CONFRARIA 
Todos os auxiliares de Ernesto do tempo de prefei-

tura, incluindo sua mulher Polyanna, já foram arrolados 
em investigações e muitos deles já se transformaram 
em réus na Justiça. Até agora, apenas o chefe do 
grupo está alheio. Exatamente por ter sido secretário 
e estar sob os benefícios do tal foro privilegiado. Esse 
foro, que não existe mais, tirava Ernesto do radar do 
MP em Formosa. 

DESESPERO 

Ernesto, com seu desequilíbrio e falta de lucidez, 
chegou a afirmar em redes sociais não ter medo do pro-
motor Douglas Chegury (foto) e o xinga de “ordinário”, 
covarde e merda”. Associação Goiana do Ministério 
Público, repudiou o então secretário Ernesto, que 
acusa o promotor de cometer abusos em operações 
de busca e apreensões e pedidos de prisões de ex-
secretários e servidores da prefeitura. 

TRAMA I 
As investigações criminais, desenvolvidas em For-

mosa, especificamente pela 3ª Promotoria de Justiça a 
cargo de Douglas, envolvem um grupo considerável de 
pessoas. São homens e mulheres que segundo o MP, 
se envolveram com o desvio de dinheiro público. O fato 
é que, mesmo alguns deles já terem recebido a visita 
da polícia em suas casas, para busca e apreensão, e 
outros já terem sido presos, aparentemente nenhum 
deles ainda acredita na Justiça, e todos, pelo contrário, 
continuam crendo na impunidade.

TRAMA II
São quebras de sigilos bancários e telefônicos 

autorizados pela Justiça, que demoram de três a 
quatro meses para serem liberadas pelos sistemas. 
Algumas dessas quebras, já estão disponíveis para 
quem solicitou, e nelas as provas de crimes grandes 
e pequenos, praticados por pessoas conhecidas da 
sociedade formosense. 

TRAMA III
As pessoas que foram e são alvos de investigação 

por parte da Promotoria Criminal da Comarca de Formo-
sa, podem e devem esperar os resultados, sejam eles 
favoráveis, por meio de livramentos, ou condenatórios. 
A questão é que nenhum deles ficará sem respostas. 

AUTUAÇÃO 
Os crimes de homicídio voltaram a crescer em For-

mosa nos dois primeiros meses desse ano. Após um 
ano de redução nos índices de criminalidade, 2023 
chegou com homicídios, feminicídio, agressões no lar 
e muito tráfico de drogas. 

PROVIDÊNCIAS 
Por enquanto a retomada das obras na BR-020 em 

Formosa seguem paralisadas. O Governo do presidente 
Lula, ainda não olhou para Formosa e nem para o 
Nordeste goiano. Sobre o trecho urbano da rodovia em 
Formosa, se retomadas, não será mérito de político. A 
classe produtora já se mobiliza para cobrar.  

DESCASO 

Outra coisa aparentemente sem solução em For-
mosa é o transporte de passageiros na linha Brasília. 
Duas empresas fazem o serviço de forma precária. Uma 
delas causando acidente grave esse ano e deixando 
passageiros feridos (foto). A obrigação de resolver esse 
problema é da prefeitura, já que a concessão desse 
transporte é municipal. 

INVESTIMENTO 
Tem muita gente em Formosa esperando que o 

período de seca, que se aproxima, signifique a real-
ização de obras e serviços. O crescimento imobiliário 
é impressionante na cidade e nos distritos. Formosa 
está crescendo muito e rápido, as obras de porte 
grande, média e pequena, podem ser vistas em todos 
os setores. Com isso a prefeitura precisa se mobilizar, 
para atender as demandas desse desenvolvimento.

ACONSELHO 
Em Formosa cinco conselhos comunitários pre-

cisam funcionar e bem. De Turismo, Meio Ambiente, 
Educação, Saúde e Segurança Pública.  Todos estão 
formados com seus membros e prontos para trabalha-
rem em função de ajudar a população, aconselhando 
sociedade civil e Poder Público. Com alguns apenas 
consultivos e outros deliberativos a verdade é que todos 
são muito importantes e necessários. 

EVENTO 
A maior festa de Formosa, que deixou de ser ag-

ropecuária e promovida inteiramente pelo sindicato 
rural, desde o ano passado, é um evento realizado pela 
prefeitura, com dinheiro público. Em 2022, se travou 
uma guerra entre o Executivo municipal e o Ministério 
Público, em torno da realização ou não da festa. Saiu 
vitoriosa a prefeitura. Nesse ano, a expectativa é se a 
71ª edição da Expoagro irá acontecer, e se acontecer, 
quem realizará? 

AQUECIMENTO 
Um fato é elucidativo. A Expoagro de Formosa é uma 

“festa gigante” e que promove, além do entretenimento 
com os shows, uma grande movimentação econômica 
no município. São pessoas consumidoras de Brasília, 
Goiânia e tantas outras cidades, que beneficiam o setor 
hoteleiro, turístico, de serviços e comércio em geral.

MURCHA 
E o Bosque Formosa Esporte Clube? Alguém tem 

notícia? Sabe como está? Se pelo menos está vivo? 
Desde que passou para mãos estranhas o time ou 
o clube se apagou. O que chega de informações são 
notícias negativas. O futebol local está capenga e sem 
representação. 

SUCURSAL 
Rua Rui Barbosa, quadra 12- Lote 10B- Setor Aeroporto
Campos Belos/GO

Rua Visconde de Porto Seguro, nº 14, Sala 203 - Cep 73.807- 220 - Formosa/GO

Leoson Carlos RodriguesAssessoria Jurídica: 
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Novo Conseg de Formosa toma 
posse no batalhão da PM

Fora do Governo de 
Goiás ex-prefeito 

Ernesto deve 
muitas explicações 

Com a participação 
de todos os agen-
tes das forças de 

segurança de Formosa – poli-
cias Militar, Civil, Rodoviária 
Federal, Corpo de Bombeiros 
e Guarda Municipal - além de 
representantes da sociedade 
civil, assumiu a presidência do 
Conselho Comunitário de Segu-

rança Pública/Conseg o capitão 
da reserva da Polícia Militar do 
Estado de Goiás, Flavio Rodri-
gues Pacheco.  A solenidade 
realizada no auditório do 16º 
Batalhão de Polícia Militar, com 
a presença do prefeito Gustavo 
Marques e de vários vereadores, 
entre eles o presidente da câma-
ra, Marcos Goulart, serviu para 

reforçar a importância desse 
conselho na realidade formo-
sense e regional. Formosa é um 
município sede de comandos da 
PM, Civil, Penal, Bombeiros 
e se torna polo de irradiação 
de políticas voltadas à segu-
rança do cidadão de bem e seu 
patrimônio, destacou Pacheco 
durante seu discurso de posse. 

O Conseg atua para criar um 
espaço onde todos possam se 
reunir e pensar estratégias de 
enfrentamento dos problemas 
de segurança pública, orientado 
por uma filosofia de Segurança 
Comunitária. Atualmente, são 
aproximadamente 180 CONSE-
Gs ativos no Estado em mais de 
120 municípios goianos.

Desde que deixou a prefeitura de Formosa, no final de 2018 
e ingressar no governo de Ronaldo Caiado em 2019 o advogado e 
ex-secretário estadual de Governo, Ernesto Roller, vem se esqui-
vando de investigações e denúncias por sua atuação como prefeito.  
Agora fora do governo e sem o foro por prerrogativa de função, 
que todos os secretários gozam na Justiça estadual, Ernesto deve 
enfrentar a promoção da Justiça. Acostumado a desacatar e ofender 
autoridades e profissionais da imprensa em redes sociais, Roller 
chegou ao ponto de criticar o Ministério Público e o promotor 
Douglas Chegury, que conduz investigações relacionadas a desvio 
de recursos públicos em Formosa. No post, Roller acusa o MP de 
ser parcial. “É preciso por um freio na vaidade de alguns membros 
do MP”, escreveu. O promotor, por outro lado, rebate as críticas, 
dizendo que se trata de desvios que podem passar os R$ 10 milhões. 
Douglas diz ainda que, além das pessoas já identificadas e investi-
gadas, sabe que existem outros indivíduos envolvidos no roubo, e 
que talvez o receio de Ernesto é o de que as investigações cheguem 
até ele”. Roller que já disse não ter medo de Douglas Chegury e o 
chama de “ordinário” em postagem, indaga sobre defensores de um 
Ministério Público “isento”. O ex-prefeito foi mais longe e passou a 
chamar o promotor de covarde e o xinga de “seu merda”. Em nota 
de desagravo, a Associação Goiana do Ministério Público/AGMP, 
repudiou as declarações do ex-secretário contra Douglas Chegury. 
A entidade argumenta que o promotor é alvo de ofensas pessoais, 
após ter pedido mandados de busca e apreensões, além de ter pedido 
a prisão de ex-secretários e servidores da Prefeitura de Formosa.

Conselheiros e sociedade unidos 

Prefeito, governador e primeira dama

Grupo unido em torno das melhorias no hospital   

 RESPONSABILIDADE

 AFRONTA

 ATENDIMENTOS

HEF ganha tomografia e supera os
3 mil partos em sua maternidade  

O Hospital Estadual de 
Formosa/HEF, superou recen-
temente a marca de 3 mil partos 
desde o início da gestão do Insti-
tuto de Medicina, Estudos e De-
senvolvimento/Imed. A unidade 
do Governo de Goiás é referên-
cia em atendimento obstétrico 
e mensalmente realiza mais de 
cem partos, considerando os 
procedimentos normais e cesa-
rianos. Na unidade, as gestantes 
contam com o centro obstétrico 
com duas salas de parto, dotadas 
com camas especiais, sanitários 
individualizados e área externa 
para caminhada. Outro benefí-
cio, foi a inauguração do serviço 
de tomografia, com uma sala 
de exames e outra de comando 
da tomografia, com modernos 
aparelhos e tecnologia avança-
da auxiliando no diagnóstico 
de doenças ósseas, musculares, 
identificação de tumores, infec-

ções e doenças trombóticas, 
contribuindo ainda para detec-
ção e monitoramento das lesões 
neurológicas e abdominais. A 
cerimônia de inauguração do 
novo serviço de tomografia 

contou com a presença do 
governador Ronaldo Caiado e 
prefeitos de Formosa, Gustavo 
Marques e outros da região, 
acompanhados pelo secretário 
de Saúde de Goiás, Sérgio 

Vencio. A nova ala possui in-
vestimento de mais de R$ 2,5 
milhões em um equipamento de 
tomografia de alta tecnologia 
importado da Alemanha, com 
64 canais e 128 cortes. 

 Autoridades da segurança pública do município Mesa dos trabalhos de posse  Auditório com formação em segurança

 Aparelho alemão no hospital Caiado opera máquina inaugurada

Ernesto. Tensão 



4 n20 de Março a 20 de Abril/2023

 ACOMPANHAMENTO

Iaciara. Novo processo eleitoral 

JESUS CRISTO É A 
PALAVRA DE DEUS

Jesus Cristo está presente 
na Palavra de Deus. A Palavra 
comunica a presença de Jesus 
Cristo e produz a salvação. A 
salvação emerge de Jesus Cristo. 
Jesus Cristo revela o sentido da 
Palavra. A Palavra comporta 
as ações de Deus na história da 
salvação. A salvação implica co-
nhecimento da Palavra. A Palavra 
comunica a vida eterna. Jesus 
Cristo é a vida eterna. Quem 
recebe Jesus Cristo torna-se filho 
(a) de Deus. A Palavra gerou e re-
genera a pessoa humana em Jesus 
Cristo. Jesus Cristo é a verdade. 

A verdade gera a fé. A fé em Deus produz a salvação em Jesus 
Cristo. O encontro pessoal com Jesus Cristo, verdadeiramente 
presente na Palavra, constitui o principal acontecimento da vida 
humana. Esse encontro transforma a vida humana e constitui 
a atualização da revelação de Deus na história da salvação. A 
Palavra continua a história da salvação e estabelece a relação 
permanente entre Deus e cada pessoa humana. A experiência 
pessoal com Jesus Cristo na Palavra gera uma mudança radical 
de mentalidade e conduta. Jesus Cristo é a Palavra de Deus. A 
Palavra deve ser experimentada, vivida e testemunhada. O cris-
tão testemunha a graça salvífica da Palavra. A graça gera a fé, 
a fé produz a esperança, a esperança engendra o amor e o amor 
semeia as boas obras.

Erofilho Lopes Cardoso
Doutorando em Ciências da Religião

Câmara de vereadores atua no Detran 
para reforço e sinalização em Formosa 

A prioridade implan-
tada pela presi-
dência da Câmara 

de Formosa de aproximar o 
Legislativo municipal às causas 
da população e de acompanhar 
mais de perto o dia a dia das 
pessoas, tem feito com que o 
presidente Marcos Goulart 
saia do gabinete para atender 
e ouvir nas ruas as demandas 
das pessoas. A câmara participa 
do 1º Conselho Comunitário 
de Segurança Pública/CON-
SEG, indicando para membro 
o vereador Filipe Vilarins. Em 
Goiânia, vereadores cobraram 
a implantação do Programa 
Sinaliza Goiás em Formo-
sa. Durante reunião com o 
presidente do Detran-GO. O 
presidente Marcos, acompa-
nhado pelos vereadores “Índio 
de Assis”, subtenente Clésio, 

Filipe Vilarins, Jusie Batista e 
“Joelson Trovão”, se reuniram 
com o presidente do Detran, 
“Delegado Waldir”, para tra-
tar da execução do Programa 
Sinaliza Goiás, no município 
de Formosa. O programa do 
Estado, prevê a destinação de 
12 milhões de reais para serem 
empregados na compra e revi-
talização de sinalização viária 
em 127 municípios goianos. A 
iniciativa prevê auxílio aos mu-
nicípios que, em razão da falta 
de estrutura e técnicos espe-
cializados, necessitem de apoio 
para cumprir o que estabelece o 
Código Brasileiro de Trânsito, 
no que se refere à sinalização. 
Neste sentido, os vereadores 
solicitaram a implantação do 
programa em Formosa. O pe-
dido foi entregue ao presidente 
do órgão, por meio de ofício.

Vereadores e o presidente do Detran-GO na sede do órgão

Investimentos em Educação e capacitação 
 CRESCIMENTO

A Prefeitura de Formosa, 
por meio da secretaria de Edu-
cação tem investido na mão 
de obra e estrutura física da 
rede municipal de Ensino. A 
secretária de Educação, Sizélia 
Abreu, participou no dia 24 de 
março de mais um curso de 
Formação de Professores do 
1° ao 5° ano. Ela explica que 

o "currículo da organização à 
bimestralização" é a organi-
zação referencial curricular 
utilizada na rede pública para 
os anos iniciais do ensino 
fundamental em Formosa. 
Sizélia falou também das 
reformas e melhorias que a 
prefeitura está realizando nas 
escolas e centros municipais 

de educação infantil/CMEIs, 
qualificando os espaços para 
alunos e professores. Ele lem-
bra do CMEI Anna Ribeiro de 
Freitas, que em novembro de 
2022 foi atingido pelas fortes 
chuvas, com parte do telhado 
danificado e que recebeu todo 
o reparo necessário. Os servi-
ços também incluem reparos 

em banheiros, rede hidráuli-
ca, rede elétrica, iluminação, 
troca de calhas e pintura 
geral de toda a unidade.  A 
secretária lembra que as obras 
de reforma, tem o objetivo de 
melhorar tanto o ambiente es-
colar quanto a infraestrutura, 
oferecendo mais comodidade 
aos alunos e docentes. 

Secretária. Atenção à educação Auditório da prefeitura lotado 

Prefeito Gustavo Marques se encontra com
Ibaneis para discutir integração com DF

 CONVERSAÇÃO

O prefeito de Formosa, 
Gustavo Marques de Oliveira, 
discutiu no final de março, em 
Brasília, durante encontro com 
o governador do Distrito Fe-
deral, Ibaneis Rocha, assuntos 
como transporte, saúde, segu-
rança e outros temas. A reunião 
de trabalho, segundo Gustavo, 
serviu para se discutir pautas 
relacionadas à integração entre 
o Distrito Federal e o Estado de 
Goiás, principalmente a região 
do Entorno. O evento contou 
ainda com a participação da 
vice-governadora do DF, Celina 
Leão, o industrial, ex-deputado 
federal e ex-ministro das Cida-
des Alexandre Baldy, o deputa-
do federal Ismael Alexandrino 
e o secretário de Transporte e 
Mobilidade Valter Casimiro. O 
prefeito de Formosa, explica 
que no encontro também esti-
veram outros prefeitos de Goiás 
e administradores do DF, onde 
pode se manifestar sobre a im-
portância de Formosa na inte-

gração entre o Distrito Federal 
e o Estado de Goiás, além de 

sua posição fundamental no de-
senvolvimento Regional, como 

porta de entrada a uma vasta 
região no Nordeste goiano.

Baldy, Celina, Gustavo o governador e Casimiro
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 ATRATIVO

Estátua do Cristo Redentor em 
Formosa passa por recuperação 

Padre de Formosa tem sido 
questionado sobre possível apoio 
eleitoral dentro de sua paróquia  

 RECONHECIMENTO

Assembleia de Deus comemora
aniversário de seu pastor presidente

Marcivon foi homenageado pelo trabalho que 
faz à frente de uma grande igreja 

Os 55 anos de vida 
do pastor presi-
dente da Igreja 

Evangélica Assembleia de 
Deus - Ministério de Madu-
reira/Campo de Formosa, 
foi comemorado no dia 17 de 
março no Espaço Hoffman em 
Formosa, com a participação de 
aproximadamente mil pessoas. 
Marcivon Neres de Oliveira 
e sua mulher, Ana Mirtes 
Teixeira, receberam para uma 
programação de apresentações 
musicais, orações e jantar, 
várias autoridades e membros 
da congregação para uma noi-
te festiva. Autoridades civis, 

militares e religiosas, além de 
deputados estaduais e federal, 
prefeitos e vereadores, acom-
panharam a comemoração e 
tiveram a oportunidade de 
conhecer mais a realidade de 
uma igreja que se destaca pelo 
trabalho que realiza em um 

vasto campo de atuação. A As-
sembleia de Deus de Formosa 
é um dos maiores campos do 
Entorno do Distrito Federal, 
contando com mais de 200 
filiais, abrangendo os estados 
de Goiás, Bahia, Minas Gerais 
e o Distrito Federal. 

Em 2013, por ini-
ciativa de Leana 
de Paiva, empre-

sário D`Artagnan Costamilan 
e do então bispo da diocese, 
Dom Paulo Roberto Beloto, foi 
construída e erguida a estátua 
do Cristo Redentor, sobre o 
morro na saída Sul da cidade, 
nos moldes, em menor propor-
ção a do Cristo Redentor, do 
morro do Corcovado, no Rio 
de Janeiro. Após a inauguração 
o local passou a ser visto como 
ponto turístico, com grande 
movimento de pessoas em busca 
da imagem e a vista panorâmica 
que o local proporciona. Com o 
passar do tempo o monumento 
ficou sem cuidados e frequen-
tado por usuários de droga e 
vândalos, que danificaram a 
estátua, transformando o local 
em lugar perigoso, frequente-
mente usado por desocupados e 
baderneiros. A estátua do Cristo 
Redentor, muito danificada pela 
ação dessas pessoas, fez com que 
no final de 2022, se reunisse 
na sede da Cúria Diocesana, os 
interessados pela recuperação e 
reinstalação da imagem. O em-
presário D`Artagnan; vereador 

Eliton de Paiva, filho de Leana; 
bispo Dom Adair José Guima-
rães; além de uma representante 
da prefeitura, decidiram pela 
recuperação.  Assim a estátua do 
Cristo foi retirada do local, para 
que o trabalho de restauração 
pudesse ser iniciado. Segundo 
o empresário e o vereador, logo 
após a conclusão das melhorias 
a estátua será reinstalada no 
local, em uma nova base, a ser 
construída de maneira que vân-
dalos não subam no monumento 
e causem danos. A reinaugu-

ração do Cristo de Formosa, 
será realizado durante evento 
comunitário religioso. O local, 
na saída Sul da cidade, também 
está recebendo investimentos 
estruturais e melhorado o aces-
so à estátua. A prefeitura, por 
meio da secretaria municipal 
de Obras, demarcou e autorizou 
a abertura da Rua Beneditina, 
que leva ao Cristo, onde será 
implantada uma rótula para o 
trânsito de veículos e receberá a 
construção da base, onde ficará 
fixada a estátua. 

 DESVIO

Tem chamado a atenção da 
comunidade católica de For-
mosa, principalmente aqueles 
que frequentam a Paróquia 
São José Operário a ativida-
de, chamada por muitos de 
política, desenvolvida pelo 
padre e pároco, Joacir Soares 
d’Abadia. Por se tratar de um 
ano pré-eleitoral, já que em 
2024, acontecerá as eleições 
para prefeitos e vereadores, em 
Formosa os grupos políticos 
já se mobilizam em torno dos 
nomes que poderão disputar o 
voto do eleitor. Joacir, sabendo 
dessa realidade, tem se com-
portado, segundo membros da 
sua igreja, de forma militante, 
em torno de uma vereadora e 
pré-candidata, que não esconde 

o seu interesse em disputar a 
eleição, para o cargo de prefeita 
no ano que vem. O padre pode 
ser visto tanto dentro, como 
fora da igreja, acompanhando 
o dia a dia da vereadora Fer-
nanda Lima, que por outro 
lado, também frequenta os 
cultos de igrejas evangélicas. 
Procurado pela reportagem 
do Jornal Tribuna News, Jo-
acir, que também atuou como 
pároco na Paróquia Nossa 
Senhora das Graças, em Alto 
Paraíso de Goiás, e onde teve 
atuação controversa, não quis 
se manifestar sobre essa possí-
vel atuação político partidária 
em Formosa, apesar da cúria 
diocesana não permitir esse 
tipo de atividade dentro de 

suas igrejas. Já o bispo Dom 
Adair Guimarães, procurado 
pela reportagem, se manifes-
tou dizendo que iria conversar 
com o padre e saber de sua po-
sição a respeito desse assunto. 
Joacir está sucedendo na Pa-
roquia São José o padre Mário 
Vieira de Brito, que em 2018 
foi preso, na Operação Caifás, 
com outros padres e o bispo 
da época, Dom José Ronaldo. 
O grupo de religiosos ficou 30 
dias detido no Presídio Esta-
dual de Formosa, acusado pelo 
Ministério Público/MP e pela 
Justiça de desviarem cerca de 
R$ 2 milhões em dízimos, que 
segundo o MP, foram usados 
para comprar fazenda de gado, 
carros de luxo e casa lotérica.

Estátua danificada e prestes a cair Comprometimento da estrutura visível

Marcivon. Obra reconhecida Ana Mirtes. Presença 

Joacir. Fora das atribuições Assessoria na compra de roupas para a vereadora  
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 DESENVOLVIMENTO

Investimentos em Cabeceiras 
continuam com infraestrutura  

Município avança na sua principal característica de agro

Linha férrea que ligará Mato Grosso ao mar da
Bahia também passará no Nordeste de Goiás 

Mais asfalto e energia elétrica
para São João d`Aliança

“Tião Caroço” e Gustavo Marques
 formam pareceria em torno de benefícios

 ??????

Durante reunião promovi-
da entre a Agência Goiana de 
Infraestrutura e Transporte/ 
Goinfra e representantes de 
empresas ligadas ao Sistema 
Ferroviário Estadual /SFE em 
Goiás no mês de março, o assun-
to foi a implantação do modal 

no Estado. Rumo Logística, 
VLI Multimodal, Transport 
Consultoria & Projetos e Enefer 
Consultoria e Projetos; além do 
Batalhão Ferroviário do Exér-
cito Brasileiro, participaram do 
1º Workshop sobre Ferrovias 
Estaduais.

LIGAÇÃO FIOL E FICO 
- A Ferrovia de Integração 
Oeste-Leste, chamada de FIOL, 
sai do mar da Bahia, em Ilhéus, 
passa por Barreiras e chegará a 
Figueirópolis/TO. Ela tem uma 
extensão de 1.527 quilômetros. 
A outra é a Ferrovia Integração 
do Centro-Oeste, chamada de 
FICO. Esse corredor de linha de 
ferro sai de Lucas do Rio Verde/
MT, centro produtor de soja do 
país, passa por Mara Rosa/GO), 
região central do Estado, rumo 
ao Oeste baiano, para também 
chegar ao mar, em Ilhéus. O 
encontro entre a Fico e a Fiol, 
deve ocorrer, pelo planejamento, 
na altura do Povoado de Pouso 
Alto, em Campos Belos, Nordes-
te de Goiás, e os municípios de 
Lavandeira e Combinado, ambos 
no Tocantins. 

Cabeceiras, que nos 
últimos seis anos, 
alcançou um nível 

de desenvolvimento jamais re-
gistrado na sua história, é hoje 
grande polo produtor e cidade 
de destaque no cenário agrope-
cuário do Estado. Com produção 
crescente o município recebe pe-
sados investimentos da prefeitu-
ra em infraestrutura e por meio 
de parcerias com os governos de 
Goiás e Federal, apresenta índi-
ces positivos em todos os setores 
da administração. O prefeito 
Everton Francisco de Matos 
o “Tuta”, divulgou no final de 
março, novos investimentos na 
zona rural, com a construção de 
duas pontes de concreto armado 
no Projeto de Assentamento Di-
visa Verde, uma já concluída e a 
outra em execução. Construção 
de três bueiros com manilhas 
na estrada vicinal que dá acesso 
a estrada da localidade Tabo-
ca. Reforma de três pontes de 
madeira, região do Ribeirão, Pé 
do Morro e Furquilha. Além de 
cascalhando e levantamento do 
greide da estrada que dá acesso 
a Fazenda Treer, corte da Serra 
do Ingodo e outras proprieda-
des, serviços realizados pela 
prefeitura em parceria com pro-
prietários rurais.  “Tuta” explica 
que as duas pontes são possíveis 
graças aos recursos do Governo 
Federal, via Instituto Nacional 
de Colonização e Reforma Agrá-
ria/ INCRA e prefeitura, que 
também arca com as despesas 
dos bueiros e estradas. Ainda na 
zona rural, destaca o prefeito, 
a reforma da Escola Municipal 
no Povoado Lagoa. Ele explica 
que consta na programação de 
obras da prefeitura, através da 
Secretaria de Transporte Obras 
e Urbanismo de Cabeceiras, mais 
doze pontes de concreto armado 
em fase de execução de projetos.  

 UNIÃO

O prefeito de Formosa, Gus-
tavo Marques e o ex-deputado 
estadual, Sebastião Monteiro 
Guimaraes Filho, o “Tião Ca-
roço”, realizaram a entrega de 
vários equipamentos agrícolas 
adquiridos por meio de emen-
da parlamentar de autoria de 
“Tião”. No evento participaram 
ainda a primeira dama, Caro-
line Marques, o presidente da 
câmara de vereadores, Marcos 
Goulart, vários outros verea-
dores, secretários municipais, 
e representantes da classe pro-
dutora. Foram entregues doze 
motos cultivadoras, destinadas 
a atender associações e coope-
rativas habilitadas, via edital de 
chamada pública, e também um 
moto cultivador para atender a 
Escola Agrícola de Formosa. Na 
relação de maquinas e implemen-
tos, ainda nove tratores, nove 
grades aradoras, nove carretas, 
equipamentos para uma casa de 
farinha móvel e duas plantadei-
ras de mandioca. Cerca de 600 
agricultores foram beneficiados 
com o uso desse equipamento 
para preparar o plantio em 
hortas, e no preparo do solo de 
pequenos e médios produtores.

 TRABALHO

Prefeita Débora Domingues busca em Goiânia mais benefícios 
nas áreas de comunicação e infraestrutura 

A Prefeitura de São 
João d`Aliança, 
realiza nas ruas e 

avenidas da cidade mais uma 
etapa da operação tapa buracos, 
com a finalidade de restaurar os 
danos causados pelas intensas 
chuvas de final e início de ano.  
Segundo a prefeita Débora Do-
mingues Carvalhêdo Barros, 
está sendo aplicado o concreto 
betuminoso usinado à quente, 
conhecido como CBUQ, que se-
gundo ela, dá mais resistência 
ao serviço realizado. Débora 
explica também, que está mar-
cado para abril a licitação para 
contratação de empresa que 
irá executar a grande obra de 
pavimentação e construção de 

galerias de captação de águas 
pluviais, contemplando várias 
ruas e que a prefeitura estará 
divulgando quais locais serão 
contemplados dessa vez. 

ENERGIA – Em Goiânia 
a prefeita e a vice-prefeita, Cle-
onice Ferreira da Mota Reis, 
vários vereadores e secretários 
municipais, acompanhados pelo 
deputado estadual Issy Quinan, 
foram recebidos na Equatorial 
Energia, pelo chefe de relações 
institucionais da empresa, 
Marco Pavan. No encontro, 
Débora apresentou demandas 
do município e reivindicou 
ações que possam melhorar 
a qualidade na prestação dos 
serviços de fornecimento de 

energia elétrica. A prefeita 
explica que aproveitou ainda 
para solicitar agilidade na 
construção de rede elétrica 
que atenda as quadras onde 
estão sendo construídas as 50 
unidades habitacionais, nos se-
tores União e Aeroporto. Além 
disso a comitiva de São João 
d`Aliança, solicitou da Equa-
torial, o reposicionamento dos 
postes localizados na Avenida 
Nero Ferreira Ramos, que re-
ceberá pavimentação asfáltica, 
no Setor Boa Esperança. 

COMUNCICAÇÃO - Ain-
da na capital, Débora participou 
do evento "5G em Goiás - Esta-
do Conectado". O governador, 
Ronaldo Caiado, apresentou 
detalhes do processo de imple-
mentação nos 48 municípios 
goianos que receberão, em 
breve, o sinal de internet 5G. A 
prefeita destacou que recebe a 
notícia com muito entusiasmo, 
“pois vivemos na era digital 
e utilizamos a internet para 
quase tudo”, disse. O sinal 5G 
trará inúmeros benefícios às 
pessoas do município, entre elas 
maior velocidade para baixar 
e enviar arquivos, o tempo de 
resposta mais rápido entre os 
dispositivos e uma estabilidade 
maior do que a do 4G.

Prefeito “Tuta” com vereadores e secretários nas obras

Prefeita e comitiva em Goiânia 

Estruturas sendo montadas e reais

Audiência e conquista 

Melhorias no fornecimento de energia  Sanando o problema dos buracos 

 Maquinário e implementos 

Marcos, “Tião”, Gustavo, “Carol” e Roberta 

Recuperação positiva na malha viária
Débora e Caiado. Parceria 

Ferrovias em andamento
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 PREPARAÇÃO

 CRIATIVIDADEPrefeitura de Simolândia
 ganha  novo ônibus e promove

conferência de saúde
O município de Simolândia, por meio da prefeitura recebeu 
no dia 25 de março mais um ônibus escolar de 60 lugares.

Guarani proporciona 
capacitação em várias 

áreas de atuação 
Administração municipal incentiva feira do 

produtor e ajuda na economia local 

Superintendente do Cisbango 
se reúne com diretores da 

Saneago em Formosa

Ausência da família na escola é tema 
de palestra de promotora em Flores

A prefeita  I ldete 
Gomes Ferreira 
e o vice-prefeito, 

Cleiton Farias de Oliveira 
com secretários e moradores 
receberam o veículo 0KM para 
atender demandas da secreta-
ria de Educação. O ônibus foi 
adquirido através de emenda 
parlamentar de autoria do 
deputado federal Adriano do 
Baldy, que participou da en-
trega do benefício à população. 
Estiveram presente ainda o 
deputado estadual Alessandro 
Moreira e o presidente da Câ-
mara de Simolândia, vereador 
Noelson Oliveira. A prefeita 
Ildete Gomes, parte de seu 
secretariado, e também vere-
adores, participaram ao lado 
de profissionais do setor, da 
6ª Conferência Municipal de 
Saúde com o tema: "Garantir 
Direitos e Defender o Siste-
ma Único de Saúde, a Vida e 
a Democracia - Amanhã Vai 
Ser Outro Dia." O evento foi 
realizado no Centro de Refe-
rência de Assistência Social/
CRAS, e teve a participação de 
diversas autoridades da Saúde 
e de outras áreas, entre elas o 
secretário de Saúde, Lourival 
Ferreira dos Santos, secretária 
de Educação, Teodora Rodri-
gues dos Santos, secretário de 
Agricultura, Desenvolvimento 
Econômico e Rural, Edimilson 
Pereira dos Santos, secretário 
de Transportes, Sidney Ribeiro 
de Freitas e Silva, secretário de 
Esportes, Kairon e o secretário 
de Administração e Finanças, 
Hugo Gomes Ribeiro. Também 
participaram do evento a psicó-
loga, Isa Carvalho, enfermeiras: 
Jéssica Dourado e Tainara 
Cristina, técnicos de enferma-
gem, agentes comunitários de 
saúde e Rosália, integrante do 
Conselho Estadual de Saúde.

 AMBIENTE

O superintendente executivo 
do Consórcio Intermunicipal de 
Saneamento Básico e Ambiental 
do Nordeste Goiano/CISBAN-
GO, João Orestes, se reuniu no 
dia 24 de março com diretores 
da Estatal de Saneamento Básico 
do Estado de Goiás/Saneago, 
em Formosa, para realização de 
levantamentos sobre ligações de 
água em 12 municípios do Nor-
deste goiano. A reunião aconteceu 
com os diretores Lindenberg da 
Silva Magalhães, diretor regional 
e Luiz Humberto o “Betinho”. 
Segundo Orestes, a finalidade do 
levantamento é fazer um trabalho 
mais assertivo em relação a quan-
tidade de lixo produzido por cada 
um desses 12 municípios, ponto 
fundamental para elaboração do 
projeto do aterro sanitário que 
está na fase final de elaboração, 

pela Faculdade de Tecnologia da 
Universidade de Brasília/UnB. 
O aterro sanitário será instalado 
no município de Simolândia e 
atenderá os municípios da região, 

conforme a logística possibilitar. 
Na oportunidade, o superinten-
dente encontrou com vereadores 
do município de Posse, que mani-
festaram apoio ao projeto. 

 ORIENTAÇÃO

A convite da direção da Es-
cola Estadual Damásio Ribeiro 
de Miranda, em Flores de Goiás, 
a promotora de Justiça, Liana 
de Andrade Lima Schuler Mar-
tins Netto, titular da comarca, 
proferiu palestra sobre o tema 
“Ausência da Família na Esco-
la”. O evento foi direcionado a 
pais, mães e responsáveis pelas 
alunas e alunos. Temas como o 
papel dos pais na educação dos 
filhos; importância da educação 
na formação da cidadania, no 
desenvolvimento de habilida-
des e aptidões, na formação 
profissional e na redução das 
desigualdades sociais e entre 
outros assuntos, evasão escolar, 
acompanhamento da frequência 
e bom desempenho escolar, 
foram abordados. A promotora 
falou também sobre a impor-
tância do encaminhamento das 
demandas ao Conselho Tutelar, 
para orientação e apoio dos pais 
e responsáveis, e ao Centro 

de Referência de Assistência 
Social/Cras, para acompanha-
mento da família, visando iden-
tificar os motivos que levaram 
à evasão escolar ou baixa fre-
quência. Liana Schuler, sugeriu 
algumas formas de participação 
da família na vida escolar das 
filhas e filhos, como conversar 
sobre a escola, manter contínua 

comunicação com professoras 
e professores, visitar a escola, 
incentivar e se interessar pelo 
progresso educacional, partici-
par de reuniões, proporcionar 
bom ambiente familiar, estabe-
lecer rotinas diárias para comer, 
brincar, estudar, ler e dormir, 
envolver-se com as lições e os 
trabalhos, entre outros pontos.

A Prefeitura de Gua-
rani de Goiás, vem 
desde o início de 

2023, proporcionado aos seus 
servidores e a população, cursos 
de especialização e seminários 
de orientação com o objetivo de 
melhorar o serviço público e a 
mão de obra no município. Por 
meio da secretaria de Saúde e 
Conselho Municipal de Saúde, 
foi realizada a 7ª Conferência 
Municipal de Saúde. O evento 
foi realizado no Salão Paroquial 
com o tema “Garantir Direitos e 
Refletir – O SUS (Sistema Único 
de Saúde), A Vida e a Democracia 
– Amanhã Vai Ser Outro Dia” 
e contou com a participação do 
prefeito Janézio Pereira. Entre 
os objetivos da conferencia, está 
a avaliação da Saúde das pessoas 
e ainda elaborar e aprovar as 
diretrizes propostas que contri-
buem na elaboração e execução 
do plano municipal de Saúde. Na 
abertura do evento, Janézio refor-
çou a importância de se discutir 
políticas de saúde pública. Com 
a administração e a sociedade 
discutindo juntos sobre questões 
de saúde, afirmou o prefeito.

SERVIÇO – A prefeitura, 
por meio da secretaria municipal 
de Agricultura, em parceria com 
o Serviço Nacional de Apren-
dizagem Rural/Senar-GO e 
Sindicato dos Produtores Rurais 
de Iaciara, realizou a capacitação 
de mais uma turma no curso 
de Operação e Manutenção de 
Tratores e Implementos Agrí-
colas. O curso abordou assuntos 
relacionados aos componentes e 
sistemas dos tratores e sua ma-
nutenção diária, os alunos pude-
ram apreender na teoria e prática 

algumas tarefas para operar de 
forma correta e segura, além 
de compreender a identifica-
ção do sistema, a regulagem 
e ajustes necessários na grade 
e lubrificação para uma maior 
produtividade do maquinário 
em campo.

COMÉRCIO – Com incen-
tivo e apoio da prefeitura a Feira 
do Produtor Rural, garante 
comercialização, como geração 
de renda e mais uma opção de 
compra para o consumidor com 
produtos frescos e saudáveis. 
Com o objetivo de valorizar 
a produção local a prefeitura 
vem incentivando a feira aos 
domingos na Praça da Matriz. 

O evento reúne produtores 
de hortaliças, frutas, legumes, 
queijos, ovos, peixes, tempe-
ros, geleias, biscoitos caseiros 
e outros alimentos típicos da 
região.  Para a primeira-dama e 
secretária de Assistência Social, 
Giselle de Souza Carvalho, além 
de incentivar a economia local, a 
feira desenvolve importante pa-
pel social. Todos os produtores 
são da agricultura familiar e a 
feira proporciona a oportunida-
de para venderem seus produtos 
sem a necessidade de intermedi-
ários, o que garantiu um preço 
justo aos consumidores e uma 
margem de lucro satisfatória 
aos produtores, destaca.

 “Dona Dete” assinando o recebimento de benefício na câmara

Janézio. Prioriza a saúde 

Autoridades e o novo veículo já em uso 

 Aulas práticas no campo 

 Prefeita ressalta a importância de ações em saúde 

 Organização impecável na feira  População ganha com a comercialização 

“Betinho”, Orestes e Lindenberg

Liana Schuler. Promotora de Justiça em Flores de Goiás 

Silva, Romes, Lukinha, presidente, Orestes e Gabriel
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 CRIME

 PECADOS

LICENÇA AMBIENTAL 
CORRETIVA

J MACHADO INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE CARNES LTDA, 
CNPJ: 24.906.398/0001-81, Fazenda São Domingos, Rodovia GO 
430 - Km 2 - Zona Rural - Formosa/GO, torna público que requereu 
e obteve Licença Ambiental CORRETIVA n° 01/01.2023, expedida 
pela SEMMA Formosa/GO para atividade licenciada de ABATE, 
PREPARAÇÃO DE PRODUTOS E SUBPRODUTOS DE CARNE 
DE BOVINOS E SUÍNOS.

ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA 
CULTURAL DOS TRABALHADORES 

DE FLORES DE GOIÁS
CNPJ 05.785.283/0001-48

Rua 02 s/n.º QD 11 Lote 06, Nova Flores
Flores de Goiás-GO-73.890-000

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente da Associação Comunitária Cultural dos Traba-
lhadores de Flores de Goiás, usando das prerrogativas que lhe são 
atribuídas pelo disposto no artigo 12, combinado com o disposto 
no parágrafo Terceiro do artigo 11 e Artigo 16, todos do seu es-
tatuto social, vêm pelo presente Edital para CONVOCAR a todos 
os seus associados em dia com as suas obrigações estatutárias, 
para uma Assembleia Geral Extraordinária em sua sede situada 
na Rua 02 s/n.º Quadra 11 Lote 06 no Bairro Nova Flores nesta 
cidade de Flores de Goiás-GO, a realizar-se no próximo dia 20 
de Março de 2023, para deliberarem em Primeira Chamada as 
19 (dezenove) horas com a maioria dos associados da entidade, 
e em segunda e última chamada as 20 (vinte) horas, para deli-
berarem com a maioria dos associados presentes, respeitado o 
quórum mínimo estabelecido por lei, para tratarem dos seguintes 
assuntos na ordem do dia: 

1-Eleições saneadoras retroativas a 02/02/2010, data de 
vencimento do mandato da última diretoria eleita em 02/02/2007, 
para mandato de 03/02/2010 a 02/02/2013; 

2-Eleições saneadoras retroativas a 02/02/2013 para mandato 
de 03/02/2013 a 02/02/2016; 

3-Eleições saneadoras retroativas a 02/02/2016 para mandato 
de 03/02/2016 a 02/02/2019. 

4-Eleições saneadoras retroativas a 02/02/2019 para mandato 
de 03/02/2019 a 02/02/2021; 

5-Reforma e adequações do estatuto social da entidade às 
novas exigências legais com data de 02/02/2021; 

6-Novas eleições para preenchimento dos cargos diretivos 
e Conselho Comunitário, conforme disposto na nova redação 
estatutária, para mandato de 03/02/2021 a 02/02/2025. 

7-Outros assuntos de interesse da entidade; 

Flores de Goiás-GO, 01 de março de 2023

Assoc. Comunitária Cultural dos Trab. de Flores de Goiás
Ivan Ornelas-Presidente

PC aguarda laudo do IML para concluir
inquérito sobre morte de Bebê em Formosa 

Vítima de dois meses ingeriu dosagem de colírio de uso oftalmológico. Medicamento vendido errado pela
Drogaria Ultra Popular no Centro da cidade, causa diminuição nos batimentos cardíacos

Um bebê morreu 
no início de mar-
ço, após ingerir 

medicamento adquirido na 
Drogaria Ultra Popular, que 
em Formosa possui três unida-
des. De acordo com relato dos 
pais da vítima, o medicamento 
recomendado por um médico 
com receituário, para trata-
mento de uma suposta virose, 
que causava vômitos, enjoo e 
febre, acabou sendo substituído 
por um medicamento errado. 
O medicamento recomendado 
pelo médico de via oral, foi tro-
cado por um colírio utilizado 
para tratamento de glaucoma. 
O bebê começou a passar mal, 

logo depois que ingeriu 6 
gotas do colírio, que causa de-
saceleração do coração, ao que 
tudo indica o bebê sofreu uma 
parada cardiorrespiratória. O 
colírio de uso oftalmológico, 
jamais poderia ter sido inge-
rido por via oral, a dosagem 
também pode ter sido determi-
nante na morte do bebê. O caso 
está sendo investigado pela 
Polícia Civil/PC de Formosa 
e segundo o delegado Paulo 
Henrique, que está a frete das 
investigações o inquérito ainda 
está em andamento. Foram 
ouvidos o médico que emitiu 
a receita, o balconista, além 
da farmacêutica responsável. 

“Pastores” evangélicos presos e condenados
por estupro em Formosa e Planaltina 

Mulheres em cabarés tinham que pagar multa
quando atendiam clientes em outros locais

O balconista, disse na polícia 
que de fato se enganou com o 
nome do remédio e que os no-
mes, além de serem parecidos, 
ficam próximos na prateleira 
da farmácia.

ARGUMENTO - A causa 
da morte do recém-nascido 
depende do laudo toxicológico, 
realizado em Goiânia, que irá 
determinar a causa da morte. 
Sobre a receita emitida pelo 
médico o delegado destaca que 
a letra está legível e de fácil 
entendimento e que a polícia 

não busca a linha de responsa-
bilizar o médico pelo engano. 
Resposáveis pela Drogaria 
Ultra Popular, afirmam que o 
medicamento consumido pelo 
bebê deveria ser um remédio 
para evitar enjoo e vômito, 
chamado bromoprida, mas, 
segundo a Polícia Civil, o bebê 
acabou ingerindo o “tartarato 
de brimonidina”, colírio utili-
zado para tratar glaucoma. O 
velório do bebê foi custeado 
pela farmácia a pedido da 
família.

Equipes da Companhia de 
Policiamento Especializado/
CPE prenderam um pastor, 
identificado como Clemilson 
Cassemiro Pereira, de 52 anos, 
em sua residência no Setor Bos-
que, após ser condenado a uma 
pena de 26 anos e 8 meses de 
prisão. Segundo informações, o 
pastor já havia sido detido em 
2015, acusado de pedofilia. Se-
gundo a Polícia Civil, na época, 
os abusos sexuais ocorreram 
entre os anos de 2007, 2008 e 
2012. A polícia recebeu a de-
núncia em dezembro de 2014, 
e durante as investigações, que 
duraram sete meses, outra ví-
tima foi identificada. Uma das 
crianças tem 12 anos e a outra 
sofreu os abusos quando tinha 
entre 9 e 10 anos. Ainda segun-
do o apurado, o pastor usava da 
boa-fé das famílias das vítimas e 
praticava os atos libidinosos nas 
residências delas. Na ocasião, 
a polícia acreditava que sur-
giriam novas vítimas no caso, 

e que elas poderiam ter sido 
abusadas na igreja. Clemilson 
Cassemiro é condenado pelo 
crime de estupro de vulnerável, 
e possui mais duas passagens 
pelo crime de estupro e por 
importunação sexual.

CÁRCERE – em Planalti-
na de Goiás, outro homem que 
se auto intitula pastor, foi preso 
suspeito de estuprar e manter a 
enteada de 14 anos em cárcere 
privado. De acordo com a Po-
lícia Civil, o irmão da vítima, 

de 16 anos, flagrou o padrasto 
abusando da menina e foi até 
uma delegacia para denunciar 
o caso. De acordo com o dele-
gado Thiago César, o pastor 
confirmou os crimes. A polícia 
apurou, segundo a vítima, que 
os estupros aconteciam há seis 
anos, sempre que não havia nin-
guém em casa. No dia da prisão, 
segundo a polícia, a mãe dos 
adolescentes estava viajando 
para cuidar da avó deles, in-
ternada no interior do Estado. 

A investigação mostrou que a 
menina morava com o suspeito 
desde os 8 anos de idade e o 
chamava de pai. A polícia divul-
gou que o “pastor” foi preso ao 
chegar em casa e, inicialmente, 
autuado por ameaça, violência 
psicológica, stalker e cárcere 
privado combinado com a Lei 
Maria da Penha e a lei Henry 
Borel. Além destes crimes, o 
acusado pode ser indiciado por 
estupro de vulnerável, em con-
tinuidade delitiva.

 PROSTITUIÇÃO

A Polícia Civil do Estado 
de Goiás, através da Delegacia 
Especializada no Atendimento 
à Mulher/DEAM-Planaltina, 
prendeu em flagrante um ho-
mem de 48 anos e uma mulher 
de 33, por manterem estabele-
cimentos em que há exploração 
sexual e obterem lucro sobre 
os programas realizados. Con-
forme apurado, por meio de 
diversas denúncias anônimas 
de populares, e após comparti-
lhamento de informações com 
a Polícia Militar, se soube que 
no Distrito de Nova Góa, em 
Planaltina de Goiás, às margens 
da Rodovia GO-118, haviam 
duas casas de prostituição. 
Policiais civis confirmaram as 
informações e flagraram dois 

estabelecimentos em que os 
proprietários exploravam as 
mulheres que lá se prostituíam. 
Nas casas, a regra era de que 
os donos dos estabelecimentos 
recebiam percentual dos valo-
res recebidos pelos programas 
e um valor equivalente ao do 
programa, nos casos em que 
as mulheres saíssem dos es-
tabelecimentos e fizessem os 
programas fora. Os prostíbulos 

eram situados em área residen-
cial, o que gerava incômodo na 
localidade. Durante entrevista 
com os investigados, ambos 
assumiram serem proprietários 
dos ‘cabarés’ e lucravam com os 
programas realizados pelas mu-
lheres. Destaca que a mulher, 
dona de um dos prostíbulos, é 
velha conhecida da polícia, por 
ter sido no passado presa por 
tráfico de drogas.

Farmácia na Rua Visconde de 
Porto Seguro

Receita emitida pelo médico e mal 
interpretada por balconista

Se diz pastor em Planaltina. Preso Clemilson. Condenado em Formosa 

A casa caiu para os donos

Exploração do sexo é crime  
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 CUIDADOS

PARANÃ DE DENTRO COMÉRCIO DE COMBUSTÍVEIS E 
LUBRIFICANTES LTDA, CNPJ nº: 18.183.805/0001-83, torna pú-
blico que recebeu da Secretaria Municipal de Assuntos Econômicos 
e Meio Ambiente/Superintendência de Meio Ambiente de Formosa-
-GO, a título de renovação, a Licença Ambiental de Funcionamento 
nº: 04/01-2023, processo SEMA nº: 2022.07.643, com vencimento 
em 09/01/2027, para a atividade de comércio varejista de combustí-
veis e lubrificantes para veículos automotores, no endereço: Avenida 
Maestro João Luiz do Espírito Santo, s/nº, Lotes: 16 a 18 – Jardim 
Califórnia - Formosa/GO.

PARANÃ COMÉRCIO DE COMBUSTÍVEIS E LUBRIFICAN-
TES LTDA, CNPJ nº: 11.216.796/0001-30, torna público que 
recebeu da Secretaria Municipal de Assuntos Econômicos e Meio 
Ambiente/Superintendência de Meio Ambiente de Formosa-GO, 
a título de renovação, a Licença Ambiental de Funcionamento nº: 
03/01-2023, processo SEMA nº: 2022.07.642, com vencimento em 
09/01/2027, para a atividade de comércio varejista de combustíveis 
e lubrificantes para veículos automotores, no endereço: Avenida Ma-
estro João Luiz do Espírito Santo, nº 1234, Quadra nº: 01 – Parque 
Laguna II - Formosa/GO.

REQUERIMENTO RENOVAÇÃO DA 
LICENÇA DE INSTALAÇÃO

SAMIR SAAD, CPF: 020.663.311-47, torna público que requereu 
da Superintendência de Meio Ambiente de Formosa - GO, a renova-
ção de Licença Ambiental Previa e Licença Ambiental de Instalação, 
do loteamento Vale do Paranã, localizado na Fazenda Pasto dos 
Morros, acesso pela Rua H, Parque da Colina, Formosa - GO. Não 
foi determinado Estudo de Impacto Ambiental.

O descaso de autoridades municipais e 
estadual com quem precisa de hemodiálise 
O problema é anti-

go e parece ser 
sem solução. Pa-

cientes chegam a afirmar que 
“Não aguentam mais.  E que 
preferem morrer”. Pacientes de 
hemodiálise de Campos Belos 
vivem há décadas com a falta 
de solução da classe política 
local e estadual. São dezenas 
de pessoas, com os rins para-
lisados que precisam passar 
pelo procedimento de hemo-
diálise para filtrar o sangue, 
utilizando máquinas modernas 
e caras. Esse equipamento não 
existe nos hospitais de Campos 

Belos, São Domingos, Monte 
Alegre, Cavalcante, Alto Pa-
raíso, São João d` Aliança e 
Teresina de Goiás. Todos os 
pacientes precisam se deslocar 
até Formosa, a cerca de 350 
quilômetros de distância, três 
vezes por semana, numa longa 
viagem de ida e volta dentro de 
carros das prefeituras. Muitos 
são idosos, acamados ou em 
cadeira de rodas. O Governo 
de Goiás criou uma clínica 
em Posse, com uma área espe-
cífica para hemodiálise. Mas 
para se deslocar até Posse, os 
veículos precisam percorrer 

estradas de chão enlameadas 
ou empoeiradas, com buracos 
e imperfeições da pista. Repre-
sentantes apolíticos da socie-
dade, clamam às autoridades, 
como o governador Ronaldo 
Caiado e seu secretariado, para 
que criem uma sala de hemo-
diálise no complexo médico de 
Campos Belos. A opinião geral 
de pessoas com esse problema 
de saúde, parentes e amigos é 
a de que prefeitos, vereadores, 
lideranças políticas e agentes 
das comunidades, precisam se 
mobilizar urgentemente, com 
ações políticas em Goiânia. 

Mulheres quilombolas do Nordeste 
Goiano devem receber mais de R$ 1 
milhão para atividades produtivas Em Cavalcante Justiça permite uso 

da maconha de forma medicinal 

 TRATAMENTO

O juiz Thadeu José Piragibe 
Afonso, atendeu um habeas cor-
pus e permitiu que uma mulher 
cultive Cannabis Sativa (ma-
conha) para uso medicinal em 
Cavalcante. Ela possui diagnós-
tico de depressão, fibromialgia e 
dores crônicas e  ainda bruxismo, 
explica a sentença.  Além disso, 
a defesa informa que os medica-
mentos convencionais vinham 
gerando efeitos colaterais inde-
sejados, como enfraquecimento 
do sistema imunológico, insônia, 
irritabilidade, queda de cabelo 
e prejuízo na cognição e racio-
cínio. Ainda segundo os advo-
gados, um médico recomendou 
um medicamento importado 
de alto custo, o que motivou a 
opção pelo cultivo, com base em 
uma segunda consulta. Inclusi-
ve, a paciente fez cursos para o 
cultivo de plantas medicinais. Já 
o magistrado afirma que, neste 
caso, "a conduta dos pacientes 
de semear, cultivar e produzir 
óleos de cannabis, para fins 
medicinais não é capaz de oca-
sionar qualquer dano à saúde 
pública". Ainda segundo ele, 
este tipo de cultivo, "com fins 
exclusivamente medicinais, livra 
o Estado da obrigação de custear 
o referido tratamento que, no 
mundo ocidental, tem, cada vez 
mais, encontrado guarida da 
medicina". Completa, ainda, que 
o cultivo e a extração do óleo são 
realizados pela própria paciente 
em domicílio como alternativa 
viável, conforme relatório mé-
dico, para tratamento médico ao 
menor custo. Os advogados da 
paciente, comentaram a decisão 
judicial, afirmando que "A falta 
de regulamentação sobre o culti-
vo de maconha no Brasil faz com 
que o Poder Judiciário enfrente 
a questão.

 SUPORTE

O Instituto Nacional de Co-
lonização e Reforma Agrária/
Incra, anunciou em março a li-
beração de R$ 1,46 milhão a 292 
mulheres do território quilom-
bola Kalunga dos municípios de 
Cavalcante, Teresina de Goiás 
e Monte Alegre de Goiás. Os 

recursos estão garantidos por 
meio da modalidade Fomento 
Mulher, do Crédito Instalação. 
Cada beneficiária receberá R$ 5 
mil, a fim de investir em projetos 
produtivos sob sua responsabi-
lidade. Um evento na sede da 
Associação Quilombo Kalunga 

no dia 16 de março marcou a 
assinatura dos contratos. Foram 
entregues cartões bancários de 
acesso às quantias referentes a 
essa e outras modalidades do 
Crédito Instalação. Eles são 
emitidos pelo Banco do Brasil, 
em nome das mulheres. 

Sofrimento em nome da vida. Pessoas estão morrendo

Dinheiro para comercialização de produtos locais

A planta pode ser cultivada com decisão judicial  
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 DIFERENCIAÇÃO

Princesa do Irã ergue espécie
de palácio em Alto Paraíso 

Uma casa que 
chama a aten-
ção, com sua 

arquitetura oriental, no 
topo de um morro em Alto 
Paraíso, desperta a curio-
sidade. Sua proprietária 
e moradora, também é 
inusitada, por se tratar 
de uma descendente da 
dinastia Quajar iraniana. 
Uma família que ocupou 
o poder na Pérsia de 1796 
a 1925. Sahar Farmanfar-
maian a princesa, depois 
de viver por anos no exílio, 
procurava um lar fora do 
Irã. Ela cresceu na Suíça, 
morou em Goa, na Índia 
e em Nova York, mas foi 
em 2001, numa viagem ao 
Brasil que descobriu "o seu 
lar espiritual": Alto Paraíso 
de Goiás. De volta a Nova 
York, onde trabalhava e 
morava na época, não de-
morou para que a iraniana 
voltasse ao Nordeste goia-
no e resolvesse comprar um 
terreno em Alto Paraiso. A 
casa, inspirada em sua anti-
ga casa no Irã é belíssima. 
Ela mesma é responsável 
pelo interior, com todas as 
escolhas detalhadas como 
cores, tipos de madeira e 
luminárias. Toda a pintura 
é orgânica, a casa tem pai-
nel solar e coletores solares 
para água quente e luz.
Para Sahar, o lugar é um 
projeto de vida. Ela plan-
tou inúmeras espécies, de 
plantas e árvores, que estão 
por toda a propriedade. A 
filha Lilaya, hoje tem 16 
anos e também adora Alto 
Paraíso. Na casa acontecem 
eventos como workshops, 
detoxes, cerimônias e sho-
ws, tudo para convidados! 
Sahar inclusive é conhe-
cida por trazer visitantes 
famosos de outros lugares 
do mundo para conhecer a 
região e realizar eventos 
em sua propriedade. 

Residência oriental no 
Nordeste goiano  

Sahar. Diz que se encontrou 
na chapada 


